

Rechtsprechung / 2. Strafverfahrensrecht

Nr. 5 Obergericht Aargau, 1. Strafkammer, Entscheid vom 15. August 2013 i.S. Staatsanwaltschaft Brugg-Zurzach gegen W. – SST.2013.23

[Art. 76 Abs. 1 StPO](#): Protokollierungspflicht von Parteivorträgen.

Parteivorträge im Rahmen der erstinstanzlichen Hauptverhandlung sind Verfahrenshandlungen und als solche gemäss dem allgemeinen Grundsatz von [Art. 76 Abs. 1 StPO](#) zu protokollieren, sofern sie nicht in schriftlicher Form zu den Akten gegeben werden. (Regeste des Gerichts)

[Art. 76 al. 1 CPP](#): obligation de consigner les plaidoiries des...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login